



## 初等部だより 冬休み号

鎌倉女子大学初等部

平成28年12月21日  
第11号

# 輝くもの 必ずしも 金ならず!

部長 松本安博

いつからか師走になると、その年の世相を表す「今年の漢字」一文字が発表されるようになりました。日本漢字能力検定協会が主催する年末恒例となったこの催しですが、今年も今月12日に発表されました。テレビニュースや新聞報道で、ご存じの方も多いと思います。リオのオリンピック・パラリンピックが開催されたことやそのリオでわが国がたくさん金メダルを獲得したこと、政治に纏わるお金の問題などが理由となって、通算3度目となる「金」になったとのことでした。

ちょうど「今年の漢字」が発表されたその日、初等部では、2学期最後の初等部朝礼を行いました。その日は澄み切った好天の朝で、私は初等部グラウンドに集まった子どもたちの多くが体を丸めているのを見て、私は、「寒さに負けないで!、ポケットから手を出して!」と、励ましながら先週末の土曜日に行われた学芸会の話の短くしました。

今年の学芸会も、1年生から6年生まで、それぞれ熱演と熱唱の30分間でした。そして、例年にない笑いあり、涙ありの舞台だったように思います。特に小学校生活最後となる6年生の「象のいない動物園」は、スクリーン上に映し出される映像や効果音にも工夫され、台詞を発している子はもとより、発していない子どもたちの演技力にも素晴らしいものがありました。私は、こんなに涙した人が多い劇は、未だなかったように思いました。どの学年も主役も名演技、脇役も名演技、みんなの名演技があつてその素晴らしい舞台があつたことを忘れないでほしいと伝えました。そして、イギリスルネサンス期の演劇を生み出したかの有名なウィリアム・シェイクスピアの名言を子どもたちに届けて演台を下りました。

**輝くもの 必ずしも 金ならず!**  
ウィリアム・シェイクスピア 1564～1616

結びになりますが、各ご家庭ともに幸多き新年をお迎えになることを、心より祈念申し上げます。

(松本)

### 【3学期の始業式】

3学期の始業式1月10日(火)です。平常通りの登校ですが、3学期最初の日、余裕を持って登校させてください。下校は、午後13時～13時20分頃です。弁当持参となります。

なお、パンの注文も可能です。持ち物等詳細は、学年だより等をご覧ください。

### 【1月の主な行事】

- 10日 3学期始業式・書初め大会
- 11日 5年社会科見学
- 12日 委員任命式(1・2・3年)
- 13日 漢字検定(D日程)
- 14日 ちびっこ駅伝
- 17日 6年卒業研修
- 18日 新入生一日体験入学
- 19日 クラブ活動(4・5・6年)  
避難訓練
- 20日 後期面談週間(20、24、25、27日)
- 23日 礼法指導・体位測定週間(～2/3)  
6年入試激励会
- 24日 授業参観・委員会活動  
内部進学説明会(女子保護者対象)
- 26日 研究授業(1年)
- 29日 硬筆書写技能検定(申込者)

### 【1月の月訓】

「一日一善」  
生活目標—小さな親切からはじめよう  
保健目標—手洗い・うがいをしよう

《冬休みの過ごし方》あるいは《学年だより》等も参考に、細かく具体的な目標を設定し、守れるようにご家庭での指導をよろしく願います。

それでは素敵な冬休みをお過ごしください。